

Kfd auf Dankeschönfahrt



Die kfd St. Johannes hatte ihre besonders engagierten Mitglieder auch in diesem Jahr zu einer besonderen Dankeschönfahrt eingeladen.

So fuhren 50 Frauen mit dem Bus zunächst nach Paderborn, um sich dort bei einem geführten Rundgang den Hohen Dom anzusehen. Die beiden Führer konnten dabei recht unterhaltsam Wissenswertes zum

Dom aber auch zur Geschichte Paderborns weitergeben. Zur Stärkung waren die Oelderinnen anschließend in ein Bauernhofcafé eingeladen, in dem auch ausgiebig Gelegenheit zum Stöbern und Kaufen war. Da an dem Tage der in diesem Sommer launische Wettergott recht gut mitspielte, war der Nachmittag für alle Teilnehmerinnen eine willkommene Pause im Alltag.